

逃げる2月

家を出るときに、「月が見える」ということも珍しくなりました。大分、日が高くなってきました。とはいっても、厳しい寒さが続いています。学校のビオトープも、連日氷が張っている今日この頃です。

さて、2月に入りました。「お別れコンサート」と「令和7年度めぐろ子ども音楽祭」と大きな行事が控えています。行事が近付くと、練習にもより熱が入ります。それは、なぜでしょうか。それは、目的が明確になるからです。「〇〇を成功させよう。」「〇〇で△△をがんばるぞ。」「〇〇で□□ができるようにするぞ。」など、子どもたちの意識が具体的になります。「いつまでに何をどうする。」具体的であればより具体的であるほど、目的到達時の達成感を味わいやすくなり、自己肯定感が高まります。それが他の活動へと発展していきます。たかが行事、されど行事、この機会を教師として見逃すわけにはいかないのです。

そうなると、行事の一つ一つをどのように取り組むかが肝要です。目的意識だけではまだまだです。行事の結果が成功するか、失敗するかは、一人一人の心がけ次第です。どんなに練習していたとしても、一発勝負ですので、その日の体の具合、心の調子等で、結果は変容します。その変容の幅を小さくするべく、練習量がものを言います。

どこまで自分を追い込み、どのように自分を高めてきたのか。他人と比較することは簡単ですが、あまり望ましくはありません。ライバルとして競い合うことはいいのですが、自分を見失いかねません。それよりも、昨日の自分よりも今日の自分です。そして明日の自分が今日の自分を超えるかが重要です。一日一日の練習を、言われたどおりのプログラムをこなしているだけでは、伸びしろはわずかです。一年の集大成として、または合唱団の集大成として、悔いなくとことん打ち込んで、一人一人がそれぞれの達成感を味わってほしいです。

2月は暦の上で、短い1ヶ月です。あっという間に過ぎてしまい、気が付けば3月です。保護者の皆様におかれましては、後期世話人の方を中心に、引き続きご支援をお願いします。ご理解とご協力のほどをどうぞよろしくお願ひします。

♪♪♪ 2月の予定 ♪♪♪

月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日	日曜日
2日	3日	4日	5日	6日	7日 雪まつり	8日
	○		○	○		
9日	10日	11日	12日	13日	14日	15日
	○		○	○		
16日	17日	18日	19日	20日	21日	22日
	○		○	○		
23日	24日	25日	26日	27日	28日	3月1日
	○		○	○		

※ 練習時間は午前7時30分から午前8時まで（登校班の班長に登校班で登校しない旨をお伝えください）